

PULUHAN INSTANSI SIAP RAMAIKAN FESTIVAL PELAYANAN PUBLIK DI BANGKA BARAT

Selasa, 03 September 2024 - kepbabel

BABELPOS.ID, PANGKALPINANG - Puluhan penyelenggara pelayanan publik di rencanakan akan siap meramaikan Festival Pelayanan Publik yang akan dilaksanakan pada Minggu (8/9) mendatang di lapangan bola Taruna Arung Samudra, Desa Belo Laut Kecamatan Mentok Kabupaten Bangka Barat. Acara ini merupakan Kerjasama Perwakilan Ombudsman Republik Indonesia Provinsi Kepulauan Bangka Belitung dengan Pemerintah Desa Belo Laut Kecamatan Mentok, Kabupaten Bangka Barat.

Kepala Perwakilan Ombudsman Bangka Belitung, Shulby Yozar Ariadhy, mengungkapkan bahwa puluhan penyelenggara layanan publik ini berasal dari wilayah Bangka Belitung khususnya di Bangka Barat. Kegiatan Festival Pelayanan Publik ini merupakan inisiatif Kerjasama Ombudsman dengan Pemerintah Desa Belo Laut yang bersinergi dengan berbagai Lembaga layanan publik lainnya.

"Untuk lebih mendekatkan pelayanan publik di Masyarakat, kita bekerjasama dengan Pemerintah Desa Belo Laut dan instansi-instansi penyelenggara layanan di Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, terkhusus di Bangka Barat untuk bersama-sama membuka layanan kepada masyarakat pada Festival Pelayanan Publik di Bangka Barat. Kegiatan festival pelayanan publik ini, termasuk dalam rangkaian kegiatan festival Belo laut yang sudah berjalan beberapa hari sebelumnya," ujar Yozar saat dikonfirmasi di ruang kerjanya pada senin (2/9).

Yozar mengharapkan agar masyarakat dapat memanfaatkan momentum ini untuk mendapatkan berbagai pelayanan publik dari banyak lembaga layanan dalam satu waktu dan di tempat yang sama.

"sudah banyak instansi yang menyatakan kesiapannya untuk mengikuti festival pelayanan publik ini, seperti pelayanan administrasi kependudukan dari disdukcapil, pelayanan perizinan oleh DPMPTSP, pelayanan Kesehatan seperti pemeriksaan tensi, gula darah, pemeriksaan kolesterol/ asam urat dari Puskesmas Mentok, pelayanan pembayaran pajak dari samsat, pelayanan perpanjangan/penggantian SIM dari Polres Bangka Barat dan masih banyak lagi pelayanan lainnya dapat dimanfaatkan Masyarakat pada kegiatan ini," jelas Yozar.

Lebih lanjut Yozar menambahkan bahwa instansi lainnya yang sudah konfirmasi untuk mengikuti festival pelayanan publik diantaranya: OJK Provinsi Sumatera Selatan dan Bangka Belitung, PT PLN UIW Babel, BKKBN Provinsi Babel, Kantor Imigrasi Kelas I Pangkalpinang, BPJS Kesehatan Cabang Kabupaten Bangka Barat, BPJS Ketenagakerjaan Pangkalpinang, Bank Sumselbabel, Bank Mandiri, Perumda Tirta Sejiran Setason Bangka Barat, dan Diskominfo Bangka Barat. (*)